



## STEPHANIE DE SURMONT • LE LUXE ARTISAN

Stéphanie de Surmont vous convie à une véritable exploration des trésors de l'artisanat français, dénichés lors de son périple à travers la France en 2023.

Du mercredi 17 au dimanche 21 janvier, de 9h30 à 19h30, plongez dans l'univers créatif de nos artisans d'art.

Pour rencontrer ces passionnés, il vous suffit de fixer un rendez-vous par email [jaim@stephaniedesurmont.fr](mailto:jaim@stephaniedesurmont.fr)

Chaque pièce exposée est le fruit d'un travail minutieux, façonné à la main par un artisan qui puise et modèle la matière localement. L'ensemble de cette expérience visuelle est orchestré par le talent de Julia Bancilhon du Studio Made of Matter.

N'hésitez pas à nous rejoindre pour célébrer l'authenticité et la créativité de ces artistes exceptionnels !

*Stéphanie de Surmont invites you to embark on a delightful journey exploring the treasures of French craftsmanship, carefully selected during her tour across France in 2023.*

*From Wednesday, January 17th to Sunday, January 21st, between 9:30 am and 7:30 pm, immerse yourself in the creative world of our artisans.*

*To meet these passionate craftsmen, simply schedule an appointment via email [jaim@stephaniedesurmont.fr](mailto:jaim@stephaniedesurmont.fr)*

*Each showcased piece is a result of meticulous handcrafting by an artisan who sources and shapes materials locally. The entire visual experience is curated by the talented Julia Bancilhon of Studio Made of Matter.*

*Feel free to join us in celebrating the authenticity and creativity of these exceptional artists!*